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平成２８年第１回宇城市議会定例会 一般質問（代表質問）通告一覧表 

 

◎平成 28年３月４日（金） 

質問者 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

新志会 

代表 

石川 洋一 

１ 平成２７年代表質問について 
（１）不知火海湾奥対策への取組状況について 
（２）高速道路網整備促進への取組状況について 
（３）三角東港対策への取組状況について 
（４）市民町づくり活動促進への取組状況について 
２ 三角西港について 
（１）世界遺産登録後の課題について 
（２）振興策について 
３ 鳥獣被害について 
（１）被害の状況について 
（２）対策強化について 
４ 介護予防事業について 
（１）介護予防・日常生活支援総合事業の現状 
（２）今後の対応について 
５ 地方創生について 
（１）まち・ひと・しごと創生総合戦略が目指すもの 
（２）今後の日程及び進め方 
６ 第２次総合計画について 
（１）総合計画の継続性について 
（２）策定方針について 
７ 過疎自立促進計画について 
（１）人口減少の状況について 
（２）計画が目指すもの 

午前 

１０時００分 

うき幸友会 

代表 

 大嶋 秀敏 

１ 総合計画について 
（１）第２次総合計画について 
（２）不知火海湾奥対策の方向性について 
（３）松橋駅西の排水対策について 
２ 教育行政について 
（１）一貫教育の推進について 
（２）ＩＣＴ環境の整備について 
（３）小学校部活動の現状と社会体育移行に向けた進捗

状況について 
３ 福祉行政について 
（１）新総合事業への移行支援と計画についてと訪問介

護及び通所介護の移行状況と関係団体との連携
について 

（２）公民館の代わりとなる集会場に空き家や小屋、空
き地の改修整備について 

（３）地域支援事業について 
（４）ファミリーサポート事業について 
４ 人口減少対策について 
（１）今までいろいろな対策をとってきたが、その予算

は。また、その検証はどうなっているのか。 
（２）地元高校の良さをもっとＰＲし、高校を行政で支

援できないか。 

午前 

１１時２０分 
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うき未来２１ 

代表 

 中山 弘幸 

１ 行政の在り方について 

（１）政策決定のプロセスの明確化について 

（２）住民の合意形成について 

２ 守田市政３年間の検証について 

（１）行動力と発信力の成果について 

３ 障害者差別解消法について 

（１）法律の概要について 

（２）教育現場に与える影響について 

（３）教職員に対する研修の実施状況について 

４ 地域づくりに対する基本的な考え方について 

（１）地域づくり補助金について 

５ 地域振興基金３０億円の有効活用について 

（１）現在の残高とこれまでの活用状況について 

（２）今後活用の予定について 

６ 本市の外郭団体について 

（１）外郭団体と本市の関わりについて 

午後 

１時００分 

清風会 

代表 

 福田 良二 

１ 安心安全なまちづくりへの取組について 

（１）行政区防犯灯ＬＥＤ化整備と青色防犯灯の効果 

 

（２）防犯カメラの運用実績と拡大、拡充 

 

２ 公立小中学校屋内外トイレの環境美化について 

（１）洋式化への取組と現状の認識 

 

（２）いじめの場からコミュニケーションの場への改善 

 

（３）災害避難箇所としての弱者対策とユニバーサルデ

ザイン 

 

３ 市内循環型交通体系の構築について 

（１）新駅舎と既存交通の運用整備、拡充 

 

（２）世界遺産三角西港をいかした地域文化遺産との交

通連携 

 

（３）滞在型ホテル誘致と交流人口の拡大、移動手段 

午後 

１時５０分 

※日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


